

**NICHT BATMAN,
NICHT SUPERMAN –
SONDERN REMAN!**



Batman? Superman? Reman! Mit augenzwinkerndem Humor wirbt BPW für seine neue Ersatzteil-Produktlinie.

09.04.2024 14:00 CEST

Aufarbeitung von Trailer-Bremssätteln neu definiert: BPW startet Reman Line auf höchstem Qualitäts- und Sicherheitsniveau

- **Wirtschaftliche Alternative für ältere Fahrzeuge erstmals in original BPW Qualität**
- **Verwendung von mehr als 80 Prozent Neuteilen bei Aufarbeitung im BPW Bremsen-Kompetenzzentrum**
- **Einzigartig: 12 Monate Garantie und volle Gültigkeit der 5 Jahre ECO Plus Garantie**

- **Keine Kompromisse bei sicherheitsrelevanten Komponenten**

Der wirtschaftliche Druck in der Transportindustrie lässt Betreiber älterer Trailer zunehmend zu günstigeren, aufgearbeiteten Komponenten greifen. Deren Herkunft und Zuverlässigkeit liegt jedoch oft im Dunklen. Mit der neuen Reman Line bietet BPW jetzt erstmals aufgearbeitete ECO Disc TSB Bremsättel in höchster Qualität und mit umfassender Garantie.

Wiehl, 9. April 2024 --- Sicherheit und Qualität sind Markenzeichen der BPW Gruppe – das gilt auch für Ersatzteile. Original-Ersatzteile sind bei BPW seit jeher identisch mit den Erstausrüstungsteilen, da ihre Fertigung nicht auf separate Produktionslinien oder gar externe Zulieferer ausgelagert wird. Mit dem gleichen Qualitätsanspruch hat BPW jetzt auch die Aufarbeitung von Bremsätteln der ersten Trailerscheibenbremsen-Baureihe ECO Disc TSB neu definiert. Damit ermöglicht BPW insbesondere Betreibern älterer Trailer eine besonders wirtschaftliche, zeitwertgerechte, sichere und nachhaltige Reparatur auf dem bekannten Qualitäts- und Sicherheitsniveau. Die Aufarbeitung erfolgt im BPW Bremsen-Kompetenzzentrum unweit des Firmensitzes, wo auch die Originalteile vom Band rollen. Zentrale Fertigungsschritte – darunter die Montage inklusive der 100 Prozent End-of-Line Prüfung – finden auf denselben Maschinen und Prüfsystemen statt. Damit grenzt sich BPW von Drittanbietern ab, die nicht nach BPW Spezifikationen montieren können.

BPW verwertet für die Reman Line nur einen Teil der Hauptkomponenten, insbesondere das Gehäuse. Viele sicherheitsrelevante innere Bauteile im abgedichteten Bremsattelgehäuse tauscht BPW gegen Neuteile aus: Sie sorgen für die sicherheitsrelevanten Funktionen wie Kraftübersetzung und -übertragung, die Nachstellung bei zunehmendem Verschleiß der Bremsbeläge sowie die Rückstellung der Scheibenbremse nach einer Bremsung. ECO Disc Bremsättel der Reman Line bestehen zu rund 80 Prozent aus Neuteilen. Dies ermöglicht BPW ein einzigartiges Versprechen: Neben einer Gewährleistung von 12 Monaten bleibt beim Einsatz von Reman Bremsätteln die bekannte 5 Jahre ECO Plus Garantie unverändert gültig.

BPW markiert die Reman-Bremsättel mit einem grünen Typenschild, um Verwechslungen auszuschließen. Gleichzeitig signalisiert der Farbcode die ökologische Bilanz der Aufarbeitung, die im Vergleich zur Herstellung von Service-Neuprodukten deutlich weniger Energie verbraucht: Bei der Aufarbeitung von 10.000 BPW Bremsätteln werden beispielsweise bis zu 376

Tonnen weniger CO₂ ausgestoßen als bei der Neuproduktion von BPW OES Bremsätteln.

Matthias Stoof, Leiter Vertrieb-OES bei BPW: „Mit der Reman Line verwirklichen wir erstmals die Wirtschaftlichkeit der Aufarbeitung mit dem Qualitäts- und Sicherheitsanspruch von BPW. Unsere Fertigung lässt herkömmliche Aufarbeitungsverfahren buchstäblich alt aussehen.“

Über die BPW Bergische Achsen Kommanditgesellschaft

Die BPW Bergische Achsen Kommanditgesellschaft ist die Muttergesellschaft der BPW Gruppe. Mit rund 1.500 Mitarbeitern, darunter rund 100 Auszubildende, entwickelt und produziert das Familienunternehmen seit 1898 an seinem Stammsitz in Wiehl komplette Fahrwerksysteme für Lkw-Anhänger und -Auflieger. Zu den Technologien der BPW gehören unter anderem Achssysteme, Bremsentechnologie, Federung und Lagerung. Die Trailerachsen und -Fahrwerksysteme made by BPW sind weltweit millionenfach im Einsatz. Ein umfangreiches Dienstleistungsspektrum bietet Fahrzeugherstellern und -betreibern darüber hinaus die Möglichkeit, die Wirtschaftlichkeit in ihren Produktions- bzw. Transportprozessen zu erhöhen. www.bpw.de

Über die BPW Gruppe

Die BPW Gruppe erforscht, entwickelt und produziert alles, was den Transport bewegt, sichert, beleuchtet, intelligent macht und digital vernetzt. Weltweit ist die Unternehmensgruppe mit ihren Marken [BPW](#), [Ermax](#), [HBN](#), [HESTAL](#) und [idem telematics](#) ein bevorzugter Systempartner der Nfz-Branche für Fahrwerke, Bremsen, Beleuchtung, Verschleiß- und Aufbautentechnik, Telematik sowie weitere wichtige Komponenten für Truck, Trailer und Bus. Transportunternehmen bietet die BPW Gruppe umfassende Mobilitätsdienste. Sie reichen vom weltweiten Servicenetz über Ersatzteilversorgung bis zur intelligenten Vernetzung von Fahrzeug, Fahrer und Fracht. Die inhabergeführte Unternehmensgruppe beschäftigt aktuell rund 7.000 Mitarbeitende in 27 Ländern und erzielte 2022 einen konsolidierten Umsatz von 1,731 Milliarden Euro. www.bpw.de

Kontaktpersonen



Nadine Simon

Pressekontakt

Referentin für Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Themenschwerpunkte: Sonder- und Agrar-Achsen; Telematik;
Arbeitgeber/Ausbildung

SimonN@bpw.de

+49 (0) 2262 78-1909

+49 (0) 151 55037078



Robin Becker

Pressekontakt

Referent für Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Themenschwerpunkte: Standardfahrwerke; Trailerkomponenten;
Elektromobilität; digitale Lösungen

BeckerR@bpw.de

+49 (0) 2262 78 1905